## にし保育園

2021年 4.5月号

新しく十八名の友だちが 西保育園に入りました。

四月一日(木)

♪いっぱい





びや緊張を抱えていた身体は、新しい環境へ向け

くれた保護者へ向ける笑顔に変わり、進級での喜 ています。保護者と離れる時の涙は、迎えに来て 延防止のための緊急事態宣言が発出中です。こう

現在、五月末まで新型コロナウィルス感染症蔓 にし保育園新聞を発行して一年になりました。

)た中で、保育園は保護者の皆様の様々なご理解

こ協力のもと日々運営を行ってきています。

子どもたちは、入園・進級から二か月目を迎え

の色とりどりの遊具、土の山、周りに点在する人、 られ好奇心に変わり、目の前の人やおもちゃ、

うわぁ! 山が大きく

なった~♪

な☆あるのか

であいが

保育園を、と毎日を過ごしています。

ちが生き生きと、伸びやかに、健やかに過ごせる

ています。明日もこの好奇心いっぱいの子どもた

がら、そのたくましさに園の職員たちも支えられ くましい子どもたち一人ひとりの成長を支えな

コロナウィルスの広がりに押されることなく、た

場に自ら触れようと歩みだしています。新型



こが広くなり、友だちと 座って休憩が出来るようにな りました!!おしゃべりも 弾んでいます



